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ATA DAS REUNIÕES ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA DO
CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE

SÃO PAULO REALIZADAS EM 14 DE JUNHO DE 2017

Aos quatorze dias do mês de junho de dois mil e dezessete, nesta cidade de São Paulo,
à Rua Sena Madureira, 1500, no anfiteatro do térreo do prédio da Reitoria, reuniram-
se os senhores membros do Conselho Universitário da Unifesp, sob a presidência da
Magnífica  Reitora,  Profª.  Drª.  Soraya  Soubhi  Smaili.  Estiveram  presentes  os
membros: Alvaro Nagib Atallah, Andrea Rabinovici, Angelo Amato Vincenzo de Paola,
Caden Souccar,  Carlos  Cesar Meireles,  Catarina Segreti  Porto,  Christina Windsor
Andrews, Cláudia Novoa, Clélia Regiane Antonio, Clóvis Ryuichi Nakaie, Cristiane de
Melo Shirayama, Deborah Suchecki, Dulce Aparecida Barbosa, Dulce Maria Fonseca
Soares  Martins,  Emerson Stefanoviciaus D'Anela,  Emília  Inoue Sato,  Esper  Abrão
Cavalheiro, Gianna Carvalheira, Heloisa Allegro Baptista, Henrique Nelson Calandra,
Horacio  Hideki  Yanasse,  Ieda Maria  Longo Maugeri,  Isabel  Marian Hartmann de
Quadros, Jane Zveiter de Moraes, Janes Jorge, Janine Schirmer, João Miguel de Barros
Alexandrino, João Valdir Comasseto, José Luiz Martins, Juraci Baena Garcia, Leonardo
Torioni, Luciana Massaro Onusic, Luiz Roberto Ramos, Magali Aparecida Silvestre,
Marcelo Carvalho da Conceição, Maria Cecilia Martinelli, Maria do Socorro Limeira da
Silva, Maria Elisabete Graziosi, Maria Teresa Zanella, Murched Omar Taha, Nelson
Sass, Newton de Barros Junior, Olgária Chain Feres Matos, Paulo Bandiera Paiva,
Pedro  Fiori  Arantes,  Raiane  Patricia  Severino  Assumpção,  Regiane  Albertini  de
Carvalho, Roberto Rudge Ramos, Rosana Fiorini Puccini, Sinara Aparecida Farago de
Melo, Sylvia Helena Souza da Silva Batista, Tânia Mara Francisco e Valquíria Lima da
Rocha. Justificaram ausência: Airton Luis Alvares, Ana Luisa Hofling Lima Farah,
Anita Hilda Straus Takahashi, Dulcelina Andrade dos Santos de Macedo, Hélio Kiyoshi
Takahashi, João Aléssio Juliano Perfeito, Karla Helene Marques Lima, Mavilde da Luz
Gonçalves  Pedreira,  Patricia  Rios  Poletto,  Reinaldo  Salomão,  Ronaldo  Adriano
Christofoletti e Vinícius Nunes Moura. Não justificaram ausência: Alana Mahara da
Silva Lazaro,  Arnaldo Lopes Colombo,  Cecilia  Fernandes,  Cléverson Gonçalves de
Oliveira, Clifford Andrew Welch, Daniel Cara, Fabio Ruiz Simões, Felipe Alves Pereira,
Flavia de Oliveira Damaceno, José Ivaldo Rocha, José Osmar Medina de Abreu Pestana,
Marimélia  Aparecida  Porcionatto,  Marlon  Ribeiro  da  Silva,  Matheus  Lidiberde
Machado Pereira, Moisés Cohen, Nacime Salomão Barbachan Mansur, Nestor Schor,
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Thiago  Barbosa  Nunes  e  Walter  Jose  Gomes.  Participaram  da  reunião  como
convidados:  Arthur  Violante  Sapia,  Lidiane  Cristina  da  Silva,  Raquel  Furuie,
Reginaldo Fracasso, Sérgio Antonio Draibe e Sérgio L. D. Cravo. Tendo os senhores
conselheiros  assinado  a  folha  de  frequência  e  sendo  constatado  quórum  com 54
presentes. A presente reunião teve início pela sessão ordinária sendo que, no momento
de dar início à segunda parte, que tratava da sessão extraordinária para reforma do
estatuto, já não havia o quórum qualificado. Atendendo dinâmica pré-estabelecida, os
membros  que  estavam presentes  permaneceram deliberando  sobre  as  propostas,
porém sem a votação final.  No expediente  foram apresentadas e aprovadas,  por
unanimidade, as atas dos dias 19 de abril de 2017, 10 de maio de 2017 e 24 de maio
de 2017. Em seguida foram dados os seguintes informes:  a)  sobre a situação do
Hospital  São  Paulo  -  Hospital  Universitário,  a  sra.  Presidente  relatou  os
encaminhamentos do manifesto aos Ministérios da Educação e da Saúde, e reunião
realizadas junto com o MEC, com a presença da Ebserh, ocorrida há uma semana. Na
ocasião foi protocolado junto aos ministérios parecer do procurador, Dr. Reginaldo
Fracasso,  que  apresenta  elementos  sobre  a  regularidade  do  HSP-HU  e  solicita
reconsiderar a suspensão dos recursos do Rehuf. O MEC solicitou o prazo de uma
semana para a análise do documento e resposta, prazo este que está acabando hoje.
Sobre os recursos do Rehuf, suspensos há mais de um mês, a sra. Presidente informou
que cabe solicitar à Câmara de Arbitragem da Advocacia Geral da União (AGU) que se
manifeste com encaminhamento para a solução da questão. A Unifesp e o Conselho
Gestão permanecem em contato com todas as instâncias para a solução urgente da
situação. A reunião solicitada pela Andifes, para tratar da situação do HSP-HU foi
cancelada e a Ebserh participou da reunião com o MEC. Os cinco GTs criados para
detalhar as condições do HSP-HU: Assistencial; Administrativo e Financeiro; Imóveis e
Infraestrutura; Gestão com Pessoas; e Marcos Legais têm o prazo de quarenta e cinco
dias para apresentar o resultado à comunidade. A conselheira Janine, também membro
do Conselho Gestor expôs o compromisso desse conselho na manutenção de cerca de
trezentos e sessenta leitos abertos, do fechamento de consultas nos ambulatórios e dos
ajustes necessários para a regulação interna. O HSP-HU já trabalha com recursos do
SUS do mês de setembro. Ela falou também sobre dívidas de contratos de limpeza e de
contatos  com  a  COREME  e  com  a  COREMU  para  a  revisão  e  adequação  dos
programas. A sra. Presidente salientou que essa revisão interfere no número de vagas.
As falas  seguintes,  das  conselheiras  Rosana e  Emília,  foram no sentido de criar,
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compartilhar e diminuir os gastos para se adequar à situação atual. Observaram que
vários hospitais do interior diminuíram ou fecharam o atendimento do SUS, e desta
forma,  muitos  pacientes  virão  de  outros  municípios  e  regiões  para  procurar
atendimento  no  HSP-HU,  que  não  terá  como  atender  e  nem mesmo  para  onde
encaminhar esses pacientes. A conselheira M. Cecília perguntou sobre os recursos que
chegam para a aquisição de próteses que são usadas no ensino de fonoaudiologia
dentro do HSP-HU, afirmando que essas próteses não estão sendo compradas. Ela
disse  ainda  que  já  solicitou  esclarecimentos  do  Conselho  Gestor  em  dois
encaminhamentos e não obteve resposta. A conselheira Emília concordou que deve se
ter  o  mínimo  para  o  ensino.  Os  conselheiros  Álvaro  e  Ângelo  se  pronunciaram
indignados pela aceitação da situação. Ambos concordaram que se trata do maior
hospital de ensino, que cuida da saúde de muitos pacientes e não deve ficar recuando.
Defenderam uma reação urgente. O conselheiro Ângelo falou também do pequeno
número de pacientes internados e os profissionais que custam aos cofres públicos e
que, no entanto, não têm onde atuar. Ele considerou que se trata de uma estratégia
temporária e que precisa ser resolvida. Sobre a organização de uma ação popular
através de lista de assinaturas o conselheiro, Dr. Henrique Calandra, disse que é
preciso colher os nomes e números dos respectivos documentos. Ele defendeu que a
instituição deve gastar todos os esforços para uma solução pacífica, se colocando à
disposição. Falou também da Medida Provisória que obriga a universidade a recorrer à
Câmara de Arbitragem e da entrega de representação que trata da presente situação
ao Presidente da República. A sra. Presidente agradeceu ao Dr. Calandra, que vem
ajudando com os contatos necessários.  O HSP-HU tem embasamento e condições
técnicas de argumentar junto às autoridades. A instituição está legal e o Cnes foi
determinado pelo Ministério Público. Sobre a gestão, ela disse que todos os contratos
estão abertos para consulta, e as contas vêm sendo aprovadas pelo TCU a cada ano. As
questões apontadas são ajustadas imediatamente e a universidade está fazendo todo o
possível, dentro da lei. O procurador, Dr. Reginaldo, informou sobre o trabalho que
está fazendo com o Rehuf. A universidade emitiu parecer esclarecendo toda a história
e  manutenção  do  HSP-HU.  Lembrou  que  em  março  houve  questionamento  do
Ministério da Saúde e em maio, na distribuição do Rehuf, sem prévia justificativa, não
constou a Unifesp. Desde então a crise só se agravou e a dívida do HSP-HU poderá
chegar a R$38.000.000,00 neste ano. A solução para a questão está no âmbito da
Procuradoria Geral da União (PGU) que até o momento não se manifestou. A PGU
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chamará as partes para tentar uma reconciliação e, se não for possível, ela mesma
decidirá se Ministério ou a Universidade. A PCU, de certa forma concorda com a
Unifesp, porém não entende o cadastro no Cnes. Alterar esse cadastro, passando de
SPDM  para  Unifesp,  o  recurso  será  liberado  imediatamente,  porém,  perde-se  a
filantropia  e  perde-se cerca de três  mil  funcionários.  A PGU poderá decidir  pela
alteração do cadastro. Desta forma, caberá a SPDM provar que tem a maior parte de
tudo, inclusive dos imóveis. Segundo o Dr. Reginaldo, a postura da universidade é de
que tem direito aos recursos do Rehuf, e isto será apresentado pela universidade ao
poder público, além dos recursos humanos e infraestrutura. Quando a ação popular,
ele disse que é uma iniciativa dos cidadãos e não da universidade, isto é, por conta e
risco de quem assim o quiser. Sobre a Câmara de Arbitragem, o Dr. Reginaldo disse
que será solicitada o mais rápido possível porém já viu casos mais simples demorarem
muito. Lembrou que na década de 60 a SPDM decidiu doar seu patrimônio para a
união, porém o decreto de doação não foi para frente. A SPDM recebeu equipe da
Ebserh, que fez um estudo e essa equipe considerou que assumir bens que já são
públicos demandaria desapropriação, o que seria custoso. Desta forma consideraram
inadequado. Na oportunidade a sra. Presidente agradeceu a todos, concluindo que as
gestões junto aos órgãos competentes continuarão. b) na oportunidade a conselheira
Magali,  Diretora  do  campus  Guarulhos  relatou  que  o  campus  receberá  visita  de
professores  da  Universidade  Federal  de  Pernambuco,  especialistas  em segurança
institucional. O campus convidou-os para conversar sobre o assunto, uma vez que
naquela  instituição  esse  grupo  está  com ações  inovadoras  na  universidade.  c)  o
conselheiro Juraci deu informes sobre o transporte dos alunos do campus Guarulhos,
cujo projeto da Ponte Orca não avançou. Está prestes a inaugurar estação de metrô
dentro do aeroporto. Ele sugere que a Universidade requeira uma linha de ônibus a
partir desse ponto para o campus. Outra questão levantada por ele é relacionada ao
assédio na universidade. Ele considerou importante debater e propôs uma campanha
permanente contra o assédio. Ao final informou sobre o lançamento de edital contra
qualquer  golpe,  dada a  crise  mundial  que vivemos.  d)  a  conselheira  M.  Socorro
solicitou o posicionamento da Pró-Reitoria de Gestão com Pessoas sobre a instalação
da biometria para registro de ponto, e o conselheiro Murched, Pró-Reitor de Gestão
com Pessoas,  esclareceu  que  há  determinação  do  Ministério  Público  para  que  a
biometria seja implantada da instituição e o prazo é 30 de junho. Os aparelhos já
foram adquiridos e prontos para serem instalados. A instalação começará pelo campus
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São Paulo, HSP-HU. f) sobre os convênios, a sra. Presidente informou que em final de
2016 foi instalada a Câmara Técnica de Convênios. Os servidores que trabalham com
convênios  nos  campi  estão  sendo  treinados,  para  que  instruam corretamente  os
processos e estes não tenham que ir  e  vir  para ajustes,  melhorando o fluxo dos
processos. g) a conselheira Regiane falou da demora na assinatura dos convênios de
estágio, o que pode acarretar a perda dos estágios pelos alunos. O procurador, Dr.
Reginaldo, respondeu informando sobre as mudanças internas que vão possibilitar
maior agilidade. A nova dinâmica não é complexa e deverão ser divulgadas, nos campi,
por seus diretores. O trabalho deixará de ser feito pela Procuradoria Jurídica, que já
começou as tratativas com os campi. Em seguida, passou-se para a Ordem do Dia,
quando foram deliberados os seguintes temas: 1) Proposta de criação da Câmara
Recursal Disciplinar: a conselheira Andrea, Chefe de Gabinete Interina apresentou a
proposta,  informando  tratar-se  de  recurso  para  processos  administrativos.  No
momento há um processo para deliberação desta Câmara. Foi apresentada a proposta
de resolução que, se aprovada, serão sugeridos os nomes que irão compor a Câmara.
Foi lembrado que a universidade tem um processo eleitoral em curso e, sendo assim,
os membros que assumirem agora estarão em uma situação intermediária devendo ser
substituídos  quando  novos  membros  forem  empossados  no  Consu.  Segundo  a
conselheira  Andrea,  o  desenho  foi  feito  sob  a  supervisão  da  procuradoria  e  a
composição  cumpre  a  Lei,  tendo  entre  os  membros  3  docentes  e  2  TAEs.  Nos
processos que envolverem discentes, um dos TAEs poderá ser substituído por um
discente. A sra. Presidente salienta que essa medida é necessária e vem auxiliar o
Consu, uma vez que uma parte dos recursos de processos disciplinares não virão para
cá. O procurador, Dr. Reginaldo, informou que o assunto foi  bastante discutido e
sugere aumentar o número de docentes de 3 para 4. Outras possibilidades foram
apresentadas pela conselheira Andrea e o conselheiro Juraci  defendeu a paridade
sugerindo também que, quando for docente, que a composição seja apenas de TAEs e
vice-versa para as outras categorias. A sra. Presidente deu ênfase a outros pontos da
proposta e, sobre a composição, esclareceu que deve ser de 70% de docentes e 30% de
outras categorias. Além disso, o membro da Câmara deverá ser membro do Consu. A
conselheira Christina sugeriu atentar para a questão do conflito de interesses entre o
apelante e os membros da comissão. Ela sugeriu que a composição não seja fixa, mas
com membros ad hoc. Em seguida, com 5 (cinco) abstenções, foi aprovada a criação da
Câmara. A conselheira Christina declarou seu voto, perguntando se o Consu votou a
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aprovação da minuta com membros fixos ou se haverá outra forma de indicação de
membros. Diante desta questão, a sra. Presidente informa que o Consu deverá decidir
se quer uma Câmara fixa ou se seus membros deverão sere ad hoc. As falas seguintes
foram no sentido de ter uma Câmara fixa, podendo ser chamado membro ad hoc caso
seja necessário. A conselheira Christina sugeriu acrescentar parágrafo que preveja a
situação de conflitos de interesses. A proposta foi apresentada e, sem prejuízo do
adendo, aprovada com 6 (seis) abstenções. Portanto, a Câmara terá 5 (cinco) membros
docentes e 2 (dois) TAEs e, quando necessário serão chamados membros ad hoc. Para
concluir este ponto, a sra. Presidente solicitou que aqueles que tiverem interesse em
participar desta Cãmara poderão se manifestar posteriormente. 2) Homologação de
processos para contratação de Professor Visitante (2): após a apresentação do
tema, ambos os processos foram aprovados por unanimidade, a saber: a) homologada
a indicação para a contratação do Prof. Massimo Canevacci na função de Professor
Visitante I, regime de 40 horas semanais, para atuar junto a Cátedra "Edward Saïd";
b) homologada a indicação para a contratação da Profª. Renata Avancini Fernandes na
função de Professor Visitante 3, adjunto 1, regime de 20 horas semanais, para atuar
junto ao Departamento de Psicobiologia da EPM. 3) Homologação de processos de
redistribuição de Docentes para a Unifesp (2): os processos vêm acompanhados
de parecer de bancas especiais. Na oportunidade, sobre a progressão de docentes que
vêm redistribuídos para a Unifesp, a sra. Presidente disse que está fazendo o que é
permitido por Lei e sabe que estão sendo atendidos pela Adunifesp e que, no próximo
dia 19 terão reunião. Os processos foram homologados com 1 (uma) abstenção, a
saber: a) redistribuição do Prof. Richard Miskolci Escudeiro da Universidade Federal
de São Carlos (UFSCar) para a Unifesp, campus São Paulo, Departamento de Medicina
Preventiva  da  EPM;  b)  redistribuição  da  Profª.  Maria  Eulália  Ramicelli  da
Universidade Federal de Santa Maria (UFSM) para a Unifesp, campus Guarulhos,
Departamento  de  Letras  da  Escola  de  Filosofia,  Letras  e  Ciências  Humanas.  4)
Solicitações de redistribuição de docentes (2), da Unifesp - campus Diadema
para a Universidade Federal do ABC (UFABC) e da Unifesp - campus São José
dos Campos para a Universidade Federal  de Goiás (UFG):  por  se  tratar  de
assunto que tem uma comissão do Consu, que trabalhou e apresentou proposta e,
tendo em vista ainda que, a Pró-Reitoria de Gestão com Pessoas preparou edital de
redistribuição e encaminhou para parecer jurídico, a sra. Presidente sugeriu resgatar
o parecer da Comissão e o Edital para que sejam avaliados juntos. A mesa propôs
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ainda, que a Comissão, a Pró-Reitoria de Gestão com Pessoas e a Procuradoria se
reúnam e  consolidem uma  única  proposta  para  a  próxima  reunião  do  Consu.  A
conselheira Emília, Presidente da Comissão, solicitou que seja avaliada, em primeiro
lugar,  a  proposta  da  Comissão,  uma  vez  que  houve  concordância  de  que  a
Congregação deve avaliar se quer ou não.  5) Homologação de resultado e de
abertura  de  Concursos  Públicos  e  Processos  Seletivos  Simplificados  e,
cancelamento de Concursos Públicos e Processos Seletivos Simplificados: este
item  foi  apresentado  acompanhado  de  exposição  de  motivos  subscrita  pelo
Coordenador da Implantação do campus Zona Leste e pela Coordenadora do Projeto
Político Pedagógico do Instituto das Cidades, visto que no rol das vagas constam vagas
já aprovadas pelo Conselho de Gestão com Pessoas. A conselheira Sinara sugeriu
separar as vagas destinadas ao campus Zona Leste das demais, justificando que o
referido  campus  ainda  não  tem prazo  para  abrir  seus  cursos.  A  sra.  Presidente
esclareceu que a Unifesp recebeu quinze vagas destinadas àquele campus em 2014,
originárias de pactuação com o MEC e com a Prefeitura de São Paulo.  Já tem o
orçamento, banco de equivalência e projeto pedagógico, portanto não haverá ônus
extra  para  a  instituição  e  a  Unifesp  corre  o  risco  de  perder  essas  vagas.  Esses
docentes vão trabalhar nos projetos de extensão e pesquisa já existentes e poderão
atuar em outros campi, enquanto não forem abertos os cursos. Outras falas vieram no
sentido de votar  em separado essas  vagas e  discutir  melhor  os  projetos  daquele
campus. O conselheiro Pedro Arantes, Pró-Reitor de Planejamento, complementou as
informações da sra. Presidente, enfatizando a questão da utilização dessas vagas que,
se não forem abertas para o fim a que se destinam, terão de ser devolvidas ao MEC.
Disse ainda que o campus foi planejado, baseando-se em ações legais, apoiadas por
todas as  instâncias  e  aceitas  pelas  lideranças dos diversos partidos políticos.  Ele
concluiu dizendo que a Unifesp tem todas as condições de instalar esses docentes
naquela  unidade  e  estes  poderão  circular  em outros  campi.  O  conselheiro  Janes
considerou que esta é uma instituição de sucesso e aquele campus será uma grande
unidade. Considerou que a extensão é importante e não são essas vagas que tiram
recursos  da  Unifesp,  mas  outras  questões.  Concluiu  que  quanto  maior  ficar  a
universidade, mais forte será, e terá condições de buscar recursos para a instituição
como  um  todo.  A  conselheira  Sylvia  informou  que  participou  das  reuniões  do
ConPessoas que deliberaram sobre essa expansão. Salientou que a universidade não
tem liberdade  de  governar  quando  as  vagas  vêm pré-determinadas.  Defendeu  o
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processo para garantir as vagas e que esses docentes sejam inseridos no contexto da
Unifesp até que os cursos do campus sejam consolidados. As próximas falas também
foram no sentido de apoiar a abertura dessas vagas. Foi considerado que o processo
foi bem pensado, de forma que essa expansão vem com responsabilidade, ao contrário
do que aconteceu quando implantado o processo de expansão há alguns anos. Foi
falado ainda da importância de manter essas vagas, uma vez que todas as instituições
têm dificuldade  de  conseguir  novas  vagas.  A  conselheira  Raiane,  Pró-Reitora  de
Extensão e Cultura, informou que aquele campus abrigará vários cursos e ações de
extensão, que já estão prontos para iniciar, e desta forma, esses docentes serão bem
vindos. O Conselheiro J. Alexandrino falou da riqueza do projeto para a universidade e
para a Zona Leste, mas defendeu um cronograma de implantação. O procurador, Dr.
Reginaldo, considerou que não há improbidade ou qualquer ação ilegal na implantação
dos cursos e realização dos concursos. Ele também não vê a possibilidade de devolver
essas vagas, enfatizando o ganho para os outros campi com a entrada desses novos
docentes. A sra. Presidente concluiu que a universidade não se prejudicou e as ações
foram muito bem calculadas, não dando passos equivocados, e todos esses passos
foram dados com a garantia de financiamento. Enfatizou que o orçamento destinado a
essas vagas não poderá ser utilizado em outras situações. Em seguida os concursos,
aberturas, homologações e cancelamentos foram votados. Em primeiro lugar foram
apresentados todos os processos exceto as vagas destinadas à Zona Leste.  Todas
foram aprovadas por maioria, tendo recebido 1 (uma) abstenção. Em seguida, foram
votadas as 11 (onze) vagas para o campus Zona Leste. A votação resultou em 41
(quarenta e um) votos favoráveis, 4 (quatro) contrários e 4 (quatro) abstenções. Desta
forma, segue o resultado das homologações, aprovações e cancelamentos, referentes
aos  concursos:  a)  Homologação  de  Concursos  Públicos:  Campus  Osasco:  1)
Formação  Científica  /  Métodos  quantitativos,  1  vaga  DE,  não  houve  candidatos
habilitados; 2) Administração / Administração de Sistemas de Informação, 1 vaga DE,
não houve candidatos habilitados; 3) Ciências Atuariais / Teoria do Risco Individual e
Coletivo da Ruína, 1 vaga 40h, candidato aprovado: 1°Luiz Jurandir Simões de Araújo.
Campus  Guarulhos:  1)  Ciências  Sociais  /  Sociologia  da  Educação,  1  vaga  DE,
candidatos aprovados: 1° Alexandre Barbosa Pereira, 2° Felipe de Souza Tarabola; 2)
Pedagogia / Política Pública e Gestão da Educação Infantil; Organização do Trabalho
Pedagógico  na  Educação  Infantil;  Residência  Pedagógica  na  Educação  Infantil  /
Educação Infantil, 1 vaga DE, candidatos aprovados; 1° Célia Regina Batista Serrão,
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2° Fernanda Theodoro Roveri; Campus Baixada Santista: Ciência da Computação, 1
vaga DE, candidatos aprovados: 1° André Luiz Vizine Pereira, 2° Paulo Joia Filho, 3°
Wendel  Alexandre  Xavier  de  Melo,  4°  Rodrigo  Rocha  Silva.  Campus  Reitoria:
Antropologia / Arqueologia Forense, 1 vaga DE, não houve candidatos habilitados. b)
Homologou  o  Processo  Seletivo  Simplificado:  Campus  Baixada  Santista:
Terapia  Ocupacional  /  Terapia  Ocupacional,  1  vaga  40h,  desistência  do  único
candidato. c) Aprovação de abertura de Concursos Públicos: Campus São Paulo:
1)  Ciência  da  Saúde/Dermatologia,  1  vaga  40h;  2)  Saúde  Coletiva/Política,
Planejamento e Gestão em Saúde, 1 vaga 40h; 3) Saúde Coletiva/Ciências Sociais e
Humanasem Saúde, 1 vaga DE. Campus Guarulhos: Letras e Pedagogia / Lingua
Brasileira  de  Sinais  –  LIBRAS,  2  vagas  DE.  Campus  Zona  Leste:  1)  Tema:
Democracia e Direito à Cidade. Área/sub: Administração, Ciência Política, Geografia,
Sociologia, Planejamento Urbano e Regional, Direito / Administração Pública, Estado e
Governo,  Classes  Sociais  e  grupos  de  interesses,  Geografia  Política,  Sociologia
Urbana, Política Urbana, Direito Constitucional, Direito Público, 1 vaga DE; 2) Tema:
Orçamento Público, Tributação e financiamento das cidades. Área/Sub: Administração,
Geografia,  Planejamento  Urbano  e  Regional,  Economia,  Direito  /  Administração
Pública, Contabilidade e Finanças Públicas, Política e planejamento governamentais,
Geografia econômica, Métodos e técnicas de planejamento urbano e regional, Política
Fiscal, Direito Público, Direito Econômico, 1 vaga DE; 3) Tema: Economia Política da
Urbanização.  Área/sub:  Economia,  Geografia,  Planejamento  urbano  e  regional,
Sociologia / Economia regional e urbana, Geografia Econômica, Geografia Urbana,
Serviços urbanos e regionais, Teoria do Planejamento urbano e regional, Sociologia
Urbana,  1  vaga  DE;  4)  Tema:  Mapeamento  e  informação  em Cidades.  Área/sub:
Geografia,  Planejamento  urbano  e  regional,  Ciência  da  Informação,  Demografia,
Comunicação  /  Geografia  urbana,  Métodos  e  técnicas  de  Planejamento  Urbano e
regional, Teoria da informação, Representação da Informação, Distribuição espacial e
fontes de dados demográficos, Comunicação visual, 1 vaga DE; 5) Tema: Populações
urbanas e suas dinâmicas. Áreas/sub: Demografia, Geografia, Economia,Planejamento
urbano e regional, Sociologia, Política Pública, Estudos de população e distribuição
espacial,  Geografia  da  população,  Demografia  econômica,  Aspectos  sociais  do
planejamento urbano e regional, Sociologia urbana, Direitos Especiais, 1 vaga DE; 6)
Tema: Educação, Cultura e Cidade. Área/sub: Educação, Antropologia, Arte, Geografia
/ Fundamentos da educação, Educação em periferias urbanas, Antropologia urbana,
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Fundamentos e crítica das artes, Educação artística, Ensino de Geografia, 1 vaga DE;
7)  Tema:  Direito  Urbanístico  e  ambiental.  Área/sub:  Direito,  Administração,
Planejamento  urbano  e  regional,  Ciência  Política  /  Direito  Público,  Direito
Constitucional,  Direitos  especiais,  Administração  pública,  Legislação  urbana  e
regional, Estudos do poder local, Classes sociais e grupos de interesse, 1 vaga DE; 8)
Tema: Reforma urbana e política habitacional. Área/sub: Administração, Arquitetura e
Urbanismo,  Planejamento  urbano  e  regional,  Engenharia  Civil,  Economia  /
Administração  Pública,  Projeto  de  Arquitetura  e  urbanismo,  Serviços  Urbanos  e
regionais, Estudos de habitação, Processos Construtivos, Economia Urbana e regional,
1 vaga DE; 9) Tema: Redes de equipamentos e projeto de edifícios públicos. Área/sub:
Administração, Arquitetura e Urbanismo, Engenharia Civil,  Planejamento urbano e
regional / Administração Pública, Projeto de Arquitetura e urbanismo, Planejamento e
Projeto de Equipamento, Construção civil, Serviços urbanos e regionais, 1 vaga DE;
10)  Tema:  Saneamento  ambiental  e  gestão  de  riscos  urbanos.  Áreas/sub:
Administração, Geociências, Geografia, Engenharia Sanitária, Planejamento urbano e
regional  /  Administração  Pública,  Geologia,  Geografia  Física,  Geografia  urbana,
Saneamento básico e recursos hídricos, Saneamento ambiental, Serviços urbanos e
regionais,  1  vaga  DE;  11)  Tema:  Mobilidade  urbana  e  uso  do  solo.  Área/sub:
Administração, Engenharia civil, Engenharia de transportes, Planejamento urbano e
regional, Direito / Administração Pública, Infraestrutura de transportes, Planejamento
de  transportes,  Serviços  Urbanos  e  regionais,  Direito  público,  1  vaga  DE.  e)
Homologação de abertura de concurso público – Titular Livre: Campus São
José  dos  Campos:  Engenharia  Elétrica  /  Controle  de  Processos  Eletrônicos,
Retroalimentação, 1 vaga DE. f) Homologação de abertura de processos seletivos
simplificados: Campus Guarulhos: Artes/História da Arte, 1 vaga 40h. Campus São
José dos Campos: Matemática – Matemática Aplicada; 1 vaga 40h. f) Aprovação de
cancelamento de Concursos Públicos: 1) Campus Guarulhos: Linguística, Letras
e  Artes  /  Língua  Brasileira  de  Sinais  LIBRAS;  2)  Campus  Reitoria:  Biofísica  /
Farmacologia; 3) Campus Baixada Santista:  Ciências Sociais Aplicadas / Serviço
Social  (para  este  concurso  todas  as  vagas  foram canceladas).  g)  Aprovação  de
cancelamento  de  Processos  Seletivos  Simplificados:  1)  Campus  Diadema:
Química/Química  Analítica;  2)  Campus  São  José  dos  Campos:  Engenharia  de
Materiais  /  Metalurgia  Física e  Biologia  Molecular/Biologia  do Desenvolvimento e
Genética; 3) Campus Baixada Santista: Morfologia / Biologia Celular, Embriologia
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Histologia; 4) Campus São Paulo: Psicobiologia / Medicina e Sociologia do Abuso de
Drogas. Em seguida, já sem quórum para dar prosseguimento às deliberações sobre as
propostas de reforma do estatuto, a sra. Presidente abriu para algumas falas: a sra.
Lidiane, membro da Comissão do Estatuto, falou sobre a próxima discussão que será
em torno da composição dos conselhos de campus. A conselheira Cristiane sugeriu que
nesse  conselho  seja  considerada  a  possibilidade  de  acrescentar  um  membro
representante da Biblioteca, a exemplo do NAE que é representado. Esta proposta se
deve ao fato da Biblioteca ter deixado de ser órgão complementar. Após outras falas, a
sra. Presidente disse que o Consu votará, primeiramente, se paritário ou não; depois
se as câmaras farão parte, se o representante do NAE fará parte e agora a Biblioteca.
No caso do campus São Paulo, se o Diretor de Infraestrutura fará parte ou não. Ela
sugere votar em bloco estas questões e, depois, votar a questão dos departamentos
acadêmicos, se sim ou não. Para estas questões sugeriu uma fala em defesa e uma
contra. Outra questão é a dos membros da sociedade civil e nas Congregações, se a
classe dos professores titulares será representada ou serão todos. Os pontos seguintes
também serão votados: inclusão ou não dos coordenadores dos cursos de graduação e
dos programas de pós-graduação; a representação docente; a proporcionalidade dos
TAEs e discentes. Como o ponto já foi exaustivamente discutido em outros momentos,
será  aberto  apenas  para  esclarecimentos.  Sobre  a  presença  de  todos  os  órgãos
complementares em todos os conselhos, a sra. Presidente solicitou que os senhores
membros conversem com seus pares para que a questão seja concluída. Antes de
encerrar  foram  dadas  algumas  sugestões  para  obter  o  quórum  necessário  nas
próximas  reuniões  extraordinárias.  Ao  final,  ficou  acertado  que  haverá  reunião
extraordinária no próximo dia 28 do corrente mês e, caso não se consiga o quórum
necessário, a reforma do estatuto será a segunda parte da próxima reunião ordinária,
ocasião  em  que,  quando  se  constatar  quórum,  a  reunião  ordinária  será,
imediatamente,  interrompida e  dar-se-á  a  discussão das  propostas  de reforma do
estatuto.  Nada  mais  havendo  a  tratar  a  reunião  foi  encerrada.  Para  constar  eu,
Andréia  R.  P.  Meleti,  secretária,  lavrei  a  presente  ata  que,  após  aprovada,  será
assinada por mim e pela Senhora Presidente.
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